

BOULAZAC



Des photos sont prises pendant les vols et font l'objet d'un travail collectif. PHOTO DOMINIQUE BOIVINEAU

Les centres de loisirs décollent

Depuis l'arrêt de la liaison vers Paris, l'activité de l'aérodrome de Bassillac est considérablement réduite. Cependant, si le volet commercial est quasiment inexistant, l'aéro-club est toujours dynamique. Ainsi, du 22 au 29 juillet, les centres de loisirs de la communauté Isle-Manoire ont découvert l'agglomération vue du ciel. Les enfants venus de Saint Laurent, La Douze, Marsaneix, Milhac, Atur et Boulazac ont bénéficié du programme du Centre pédagogique aéronautique (CPA).

Un vol de vingt minutes

Le but est de faire de l'avion un outil pédagogique dynamique et de s'ouvrir sur le monde, permettant la découverte du milieu naturel, humain et aéronautique. L'activité qui se déroule le matin, est divisée en trois temps : la préparation en classe, le vol et l'exploitation au

sol de ce périple dans les airs. À raison de trois passagers par avion, le survol de Périgueux et de ses environs dure environ vingt minutes. Les enfants, âgés d'une dizaine d'années, cherchent en priorité à retrouver leur maison. Les monuments attirent également leur attention et le nombre de piscines privées les impressionne. Ils comparent aussi les voitures à des maquettes !

Cette action a un coût, mais grâce aux subventions du Conseil Général de la Dordogne entre autre, la part à la charge des familles ou des écoles, ou des centres de loisirs ne dépasse pas 9 euros.

À noter que tout au long de l'année, l'aéro-club accueille des classes qui vont de la maternelle au lycée.

Renseignements : aeroclubperigueux.com.

Dominique Boivineau